

# La Asociación Cultural Madrileña "Madrid Eterno" organizó un festival benéfico a favor de ADISFIM el pasado sábado

Fecha de publicación: 16/11/2015 0:00

Descripción:





La Asociación de Discapacitados Físicos de Móstoles (ADISFIM) fue objeto el pasado sábado de un festival benéfico en el Centro Cultural Villa de Móstoles para recaudar fondos. Javier Gómez, Concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, asistió al evento en representación del Gobierno Municipal. Dicha Asociación cultural lleva cerca de 10 años dedicada a divulgar la historia, la cultura y las tradiciones de Madrid, y ofreció un espectáculo castizo centrado en la zarzuela y el chotis, dos de los referentes característicos de la cultura madrileña.